

Sechs und dreißigstes Capitel.

Bellin fing draußen an zu schrein:

„Herr Lampe, sagt, was soll das sein?
Wo bleibt Ihr denn? Kommt, laßt uns fort!“

Da Meineke vernahm das Wort,
Ging er heraus zum Bock und sprach:

„Herr Lampe bittet, seht's ihm nach,
Daß er Euch etwas warten läßt,
Er sitzt bei seiner Muhme fest.
Ich sollte das Euch künden an;
Ihr möchtet sachte gehn voran.
Mein Weib, ich seh' es schon voraus,
Läßt ihn sogleich nicht aus dem Haus.“

Bellin sprach: „So! — Doch an mein Ohr
Drang ja der laute Ruf hervor:
„D helfet, helfet mir, Bellin!“
Warum hat Lampe so geschrien?“

„Ei“, sprach der Fuchs, „das kam daher:
Ich sagt', ich zöge über's Meer;
Und da mein Weib vernahm das Wort,
So ward ihr übel alsofort,
Worauf die Losung ihr entglitt
Und sie an einer Dhnmacht litt.
So wie Freund Lampe das erblickt,